

Portes ouvertes dans toutes les écoles communales

« Les écoles communales, j'y suis bien ! » Plus que jamais ce slogan est d'actualité. Nos directions, instituteurs, institutrices, puéricultrices, personnel parascolaire mettent tout en œuvre pour que la rentrée de vos enfants soit une réussite.

### **Nous organisons les conditions de la vie en commun pour que:**

- Chacun y trouve un cadre de vie favorable au travail et à l'épanouissement personnel
- Chacun puisse apprendre à vivre en société
- Chacun apprenne à respecter les autres
- Chacun des élèves ait accès à des chances égales d'émancipation sociale

Nos écoles communales proposent un enseignement innovant à l'écoute des besoins spécifiques de chaque enfant afin que chacun.e puisse s'épanouir dans un cadre sécurisant qui propose des apprentissages adaptés à chaque tranche d'âge.

Au delà du lieu d'apprentissage, notre enseignement est imprégné des **valeurs** de **respect, d'autonomie**

, de

**solidarité**

, de

**coopération**

, de

**bienveillance**

et de

**citoyenneté**

Toutes nos implantations scolaires vous donnent rendez-vous à l'occasion de leurs portes ouvertes **ce jeudi 27 août de 16h30 à 18h30.**

Compte tenu des conditions sanitaires actuelle, il vous est demandé de prendre rendez-vous préalablement. Vous pourrez ainsi visiter nos locaux, rencontrer les titulaires et directions afin de répondre à vos questions et vous orienter vers le meilleur choix pour votre enfant.

Si vous avez des questions d'ordre général, ou si vous voulez en savoir plus sur la diversité de nos approches pédagogiques d'une implantation à l'autre, vous pouvez également contacter notre Service Enseignement au 068 68 14 00 de 9h à 12h ou par mail à l'adresse

enseignement@ath.be

Nous rappelons également que les inscriptions sont possibles jusqu'au 31/08/20